



Foto: Paramount

„Nun, mein lieber Herr Grimmbauch, ist der Rhabarberkuchen, den unser Clärchen Ihnen zu Ehren gebacken hat, nicht vorzüglich?!“ (Herr Grimmbauch hat die letzte Nacht verhältnismäßig gut verbracht. Die Ärzte geben die Hoffnung, ihn am Leben erhalten zu können, noch nicht ganz auf.)

„Nee, nee, danke für Backobst, mein Lieber! Geben Sie jede Hoffnung auf! So einem Hochstapler, wie Sie einer sind, kann ich meine Tochter nicht zur Frau geben! Und überhaupt und so — was heißt hier ‚Tochter‘, wo Sie’s ja bloß auf meine Pinke abgesehen haben!“

III\*



655